

# 表彰 受賞

今年で22回目となる桂川町表彰式が11月3日、桂川町役場で行われました。

この表彰は桂川町表彰条例に基づくもので、町の政治・経済・文化・社会その他各般にわたって、町政振興に寄与し、または町民の模範と認められる行為があった方を表彰するものです。

今年4名の方が表彰されましたので、ご紹介します。

長年の労と功績をたたえ、栄えある受賞



## 功勞表彰

はらなか しょうたろう  
原中 正太郎さん

氏は、昭和59年7月に農業委員に就任されて以来、平成20年7月までの24年の永きにわたり、農業経営の基盤の強化を図るなど、地域農業の振興に貢献されてきました。特に、平成8年8月から平成11年7月までの間は、農業委員会会長として、会の運営に尽力されました。その他、消防団で21年有余にわたり、町民の生命と財産を守るために活動されるなどその功績は多大です。



## 功勞表彰

ほさか えんじ  
穂坂 縁持さん

氏は、平成3年12月に教育委員に就任されて以来、平成19年12月までの16年の永きにわたり、教育内容の充実や教育環境の整備を図るなど、子供を中心に据えた教育行政の発展に取り組まれました。特に平成11年から退職されるまでの8年間は、教育委員長として重責を全うされました。その他にも、消防団員としての活動や、農業委員として農業の振興に寄与されるなど、その功績は多大です。



## 善行表彰

まつお えいたろう  
松尾 英太郎さん

氏は、昭和44年4月から29年の永きにわたり、子ども会指導者連絡協議会役員として子どもたちの健全育成に尽力されました。同じく、昭和44年4月から平成18年3月までの37年間は、青少年補導員としても青少年の育成に尽力されました。また、平成14年4月からは、13年間にわたり保護司を務められるなど、明日を担うリーダーの育成に多大な貢献をされ、その功績は町民の模範となるものです。



## 善行表彰

いまい ゆきよ  
今井 ユキエさん

氏は、長年にわたって豆田の地で、今井社中として生徒を指導し、昭和62年からは、地元住民の方々と今現在に至るまで、桂川駅舎内に生け花の展示を続けられています。さらに、王塚装飾古墳の春・秋の一般公開の際には、古墳館エントランスに生け花の寄贈を長年続けられており、町が誇る文化遺産に彩りを添えられています。このような文化の振興や地域に根ざした活動は、町民の模範となるものです。